



Person Agnes Steinbichler

Geboren Gestorben

12.10.1903 | 05.03.1989

Wohnhaft in Weißenbach bei Liezen.

Eltern: Karl und Antonia Steinbichler, geborene Langanger.

Tochter: Martha Steinbichler

Wurde im Alter von 86 Jahren ermordet. Der Täter wurde nie ermittelt.

Ein Prozess gegen die wegen Mordes angeklagte Josefine Sekyra endete mit einem Freispruch.

In der Kleinen Zeitung vom 10.12.2022 wurde dieser noch immer ungeklärte Mord als "Bluttat voller Rätsel" nochmals genau beschrieben.

Der Privat-Sender ATV zeigte 2023 den weiterhin ungelösten Mordfall in der Sendung "Cold Case Austria"

Staffel 03 Folge 06: Mord auf Mallorca; Erstausstrahlung am 17.02.2023.

Quelle: Zeitschrift "Blick" vom Mai 1991; Kleinen Zeitung vom 10.12.2022, Seite 20 und 21; KronenZeitung vom 17.02.2023, S. 51.

Verfasser: Karl Hödl, 10.05.2016, 21.12.2022; Mag. Katharina Ernecker, 22.02.2023.

Letzte Überarbeitung: 22.02.2023

Angaben ohne Gewähr, Stand 19.01.2026 23:19:48